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ATTUALITÀ

Al via la recinzione comprensoriale per
limitare i danni degli ungulati

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  A  b r e v e
partiranno gli interventi per l'istallazione di
ulteriori  13 chi lometri  di  recinzione sul
territorio del Comune di Vernazza e di ulteriori
8 sul territorio del Comune di Monterosso al
Mare. L'obiettivo è quello di proteggere le aree
colt ivate dal l ' invasione dei  c inghial i ,  in

attuazione del piano di controllo degli ungulati, approvato dall'Ispra. "La recinzione
comprensoriale, elaborata insieme ai tecnici del piano faunistico - spiega il direttore del
Parco, Patrizio Scarpellini - è in grado di evitare l'intrusione degli animali verso valle, per
questo risulta fondamentale la sua installazione". Sono stati affidati, con determinazione
dirigenziale n. 22, 23, 24 del 15 gennaio 2019, incarichi di collaborazione per attività di
supporto al servizio di gestione e controllo delle popolazioni di cinghiale all'interno del
territorio del Parco Nazionale delle Cinque Terre per l'annualità 2019.
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ATTUALITÀ

Tassa di sbarco ok. E occhio agli scarichi
fognari
Cinqueterre in Comune approva l'imposta e rilancia la fusione. Pollince all'insù
anche per la Comunità marinara. Che tiene accesi i riflettori sulle fogne: "Assenti
da dibattito".

Cinque Terre -  Val  d i  Vara - Apertissimo,
spalancato il dibattito sull'ultimo grande tema
cinqueterrino: la t a s s a  d i  s b a r c o,  u n a
possibile strategia per arginare il turismo
mordi e fuggi. Le associazioni non fanno
mancare il loro contributo. “Non sta a noi
esprimerci  sul l 'adozione di  tale tassa –
dichiarano da Cinqueterre un Comune - ,
registriamo però che da anni il nostro territorio
è soggetto all'usura del turismo mordi e fuggi il
quale arreca danni all'ambiente e disagio, sia
nei residenti che nei turisti che soggiornano

presso le varie strutture ricettive. Da tempo moltissime associazioni locali hanno chiesto
che a questo problema venga trovata una ragionevole soluzione. Quindi non sta a noi tifare
per una proposta anziché un'altra, rileviamo però che nel sistema amministrativo italiano
gli enti che devono erogare servizi sono i comuni, quindi un'eventuale tassa deve essere
introitata e gestita direttamente dai comuni. Evidenziamo che le somme così introitate
dovrebbero essere finalizzate alla realizzazione di opere pubbliche, di salvaguardia e
manutenzione del territorio e più in generale alla creazione di veri servizi per i turisti”.

Il sodalizio osserva che “tutte queste opere per essere realizzate hanno bisogno di progetti
che dovrebbero scaturire da uffici tecnici comunali quantomeno per quanto concerne lo
sviluppo tecnico/amministrativo. Visto e considerato che attualmente i predetti uffici tecnici
riescono a malapena a soddisfare e a evadere le ordinarie pratiche, appare francamente
difficile affidare agli stessi altri progetti. Anche in questo caso servirebbe una politica
amministrativa non solo locale ma territoriale e soprattutto unitaria, ne consegue quindi
che anche in questo caso sarebbe più idoneo il Comune Unico delle Cinqueterre,  i l
quale dati gli attuali benefici legislativi sia di natura economica che amministrativa potrebbe
dotarsi di un vero strutturato e qualificato ufficio tecnico e perché no di assessorato al
turismo. Per concludere, ci spiace rilevare che anche in questo caso, i rappresentanti
amministrativi locali non hanno sul problema una identità di pensiero”.
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Giovedì 17 gennaio 2019 alle 19:57:56 REDAZIONE

redazione@cittadellaspezia.com
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

La Comunità Marinara 5Terre, presieduta da Roberto Benvenuto, ritiene la tassa di
sbarco una proposta che “appare in linea con quanto richiesto da anni dalle associazioni.
L'eventuale introduzione di tale tassa, a nostro avviso, dovrebbe essere premiante nei
confronti del 'turismo di qualità', quindi ragione vorrebbe che automaticamente a tale
introduzione facesse seguito la cancellazione automatica dell'attuale imposta di soggiorno”.

La Comunità sottolinea altresì che nel dibattito, 'occupato' da ipotesi tassa di sbarco e da
ordinanze comunali anti plastica (“speriamo siano l'inizio di un concreto percorso virtuoso”),
“al momento risulta completamente assente l'argomento degli scarichi fognari a mare.
Ora, senza voler tirare nuovamente in ballo l'argomento depurazione, ci accontenteremo
che si procedesse velocemente alla risistemazione degli attuali impianti, che a seguito degli
eventi meteorologici del 29 ottobre scorso hanno riportato danni che palesemente
pregiudicano il loro funzionamento non garantendo più l'osservanza minima delle attuali
leggi in materia. Preghiamo quindi Comuni e Parco di sollecitate l'azienda manutentrice di
tali impianti affinché provveda al ripristino delle condizioni di legge in considerazione sia
dell'imminente inizio della nuova stagione che soprattutto per porre fine all'attuale stato di
sversamento a mare degli scarichi fognari”.

Scarici che, segnala la Comunità, al momento risultano nelle seguenti condizioni: “a
Corniglia (foto in basso) manca un tratto di tubazione; a Manarola (foto in alto) l'impianto
oltre ai frequenti malfunzionamenti è completamente fermo; a Monterosso risultano
danneggiati gli scarichi sommersi; a Riomaggiore da anni si attendono  lavori per la
realizzazione e del nuovo impianto”.
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Giovedì 17 gennaio 2019 alle 22:41:16
© RIPRODUZIONE RISERVATA

POLITICA

Parco, Toti e ministro pronti a indicare
un nome per la presidenza
"Dialogo costruttivo", si legge nella nota post incontro romano.

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  “Incontro
c o r d i a l e  e  c o s t r u t t i v o  a l  M i n i s t e r o
dell’ambiente tra Giovanni Toti, presidente di
Regione Liguria e il ministro dell’Ambiente
Sergio Costa. Al centro del colloquio il tema
della situazione dei fondali del litorale di
Rapallo e delle operazioni di ripristino dopo la
mareggiata di fine ottobre, dei nuovi fondi per
il dissesto idrogeologico, del futuro del parco
regionale di Portofino, del SIN Stoppani di

Cogoleto. Avviato anche un dialogo costruttivo per la prossima indicazione, d’intesa, del
nuovo presidente del Parco Nazionale delle Cinque Terre. Presenti all’incontro il segretario
generale della regione Liguria Pierpaolo Giampellegrini e l’assessore regionale all’Ambiente
Giacomo Giampedrone. Costa e Toti si sono dati appuntamento prossimamente in Liguria”.
Lo comunicano in una nota congiunta il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti e il
ministro dell’ambiente Sergio Costa.
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Giovedì 17 gennaio 2019 alle 22:41:16
© RIPRODUZIONE RISERVATA

POLITICA

Parco, Toti e ministro pronti a indicare
un nome per la presidenza
"Dialogo costruttivo", si legge nella nota post incontro romano.

C i n q u e  T e r r e  -  V a l  d i  V a r a -  “Incontro
c o r d i a l e  e  c o s t r u t t i v o  a l  M i n i s t e r o
dell’ambiente tra Giovanni Toti, presidente di
Regione Liguria e il ministro dell’Ambiente
Sergio Costa. Al centro del colloquio il tema
della situazione dei fondali del litorale di
Rapallo e delle operazioni di ripristino dopo la
mareggiata di fine ottobre, dei nuovi fondi per
il dissesto idrogeologico, del futuro del parco
regionale di Portofino, del SIN Stoppani di

Cogoleto. Avviato anche un dialogo costruttivo per la prossima indicazione, d’intesa, del
nuovo presidente del Parco Nazionale delle Cinque Terre. Presenti all’incontro il segretario
generale della regione Liguria Pierpaolo Giampellegrini e l’assessore regionale all’Ambiente
Giacomo Giampedrone. Costa e Toti si sono dati appuntamento prossimamente in Liguria”.
Lo comunicano in una nota congiunta il presidente della Regione Liguria Giovanni Toti e il
ministro dell’ambiente Sergio Costa.
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ATTUALITÀ

Tassa di sbarco ok. E occhio agli scarichi
fognari
Cinqueterre in Comune approva l'imposta e rilancia la fusione. Pollince all'insù
anche per la Comunità marinara. Che tiene accesi i riflettori sulle fogne: "Assenti
da dibattito".

Cinque Terre -  Val  d i  Vara - Apertissimo,
spalancato il dibattito sull'ultimo grande tema
cinqueterrino: la t a s s a  d i  s b a r c o,  u n a
possibile strategia per arginare il turismo
mordi e fuggi. Le associazioni non fanno
mancare il loro contributo. “Non sta a noi
esprimerci  sul l 'adozione di  tale tassa –
dichiarano da Cinqueterre un Comune - ,
registriamo però che da anni il nostro territorio
è soggetto all'usura del turismo mordi e fuggi il
quale arreca danni all'ambiente e disagio, sia
nei residenti che nei turisti che soggiornano

presso le varie strutture ricettive. Da tempo moltissime associazioni locali hanno chiesto
che a questo problema venga trovata una ragionevole soluzione. Quindi non sta a noi tifare
per una proposta anziché un'altra, rileviamo però che nel sistema amministrativo italiano
gli enti che devono erogare servizi sono i comuni, quindi un'eventuale tassa deve essere
introitata e gestita direttamente dai comuni. Evidenziamo che le somme così introitate
dovrebbero essere finalizzate alla realizzazione di opere pubbliche, di salvaguardia e
manutenzione del territorio e più in generale alla creazione di veri servizi per i turisti”.

Il sodalizio osserva che “tutte queste opere per essere realizzate hanno bisogno di progetti
che dovrebbero scaturire da uffici tecnici comunali quantomeno per quanto concerne lo
sviluppo tecnico/amministrativo. Visto e considerato che attualmente i predetti uffici tecnici
riescono a malapena a soddisfare e a evadere le ordinarie pratiche, appare francamente
difficile affidare agli stessi altri progetti. Anche in questo caso servirebbe una politica
amministrativa non solo locale ma territoriale e soprattutto unitaria, ne consegue quindi
che anche in questo caso sarebbe più idoneo il Comune Unico delle Cinqueterre,  i l
quale dati gli attuali benefici legislativi sia di natura economica che amministrativa potrebbe
dotarsi di un vero strutturato e qualificato ufficio tecnico e perché no di assessorato al
turismo. Per concludere, ci spiace rilevare che anche in questo caso, i rappresentanti
amministrativi locali non hanno sul problema una identità di pensiero”.
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Giovedì 17 gennaio 2019 alle 19:57:56 REDAZIONE

redazione@cittadellaspezia.com
© RIPRODUZIONE RISERVATA

HOME SARZANA CRONACA ATTUALITÀ POLITICA ECONOMIA CULTURA SPORT RUBRICHE

La Comunità Marinara 5Terre, presieduta da Roberto Benvenuto, ritiene la tassa di
sbarco una proposta che “appare in linea con quanto richiesto da anni dalle associazioni.
L'eventuale introduzione di tale tassa, a nostro avviso, dovrebbe essere premiante nei
confronti del 'turismo di qualità', quindi ragione vorrebbe che automaticamente a tale
introduzione facesse seguito la cancellazione automatica dell'attuale imposta di soggiorno”.

La Comunità sottolinea altresì che nel dibattito, 'occupato' da ipotesi tassa di sbarco e da
ordinanze comunali anti plastica (“speriamo siano l'inizio di un concreto percorso virtuoso”),
“al momento risulta completamente assente l'argomento degli scarichi fognari a mare.
Ora, senza voler tirare nuovamente in ballo l'argomento depurazione, ci accontenteremo
che si procedesse velocemente alla risistemazione degli attuali impianti, che a seguito degli
eventi meteorologici del 29 ottobre scorso hanno riportato danni che palesemente
pregiudicano il loro funzionamento non garantendo più l'osservanza minima delle attuali
leggi in materia. Preghiamo quindi Comuni e Parco di sollecitate l'azienda manutentrice di
tali impianti affinché provveda al ripristino delle condizioni di legge in considerazione sia
dell'imminente inizio della nuova stagione che soprattutto per porre fine all'attuale stato di
sversamento a mare degli scarichi fognari”.

Scarici che, segnala la Comunità, al momento risultano nelle seguenti condizioni: “a
Corniglia (foto in basso) manca un tratto di tubazione; a Manarola (foto in alto) l'impianto
oltre ai frequenti malfunzionamenti è completamente fermo; a Monterosso risultano
danneggiati gli scarichi sommersi; a Riomaggiore da anni si attendono  lavori per la
realizzazione e del nuovo impianto”.
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di Redazione - 17 Gennaio 2019 - 19:06   

Più informazioni
su

 ambiente  dissestro idrogeologico  mareggiata 29 ottobre   genova

SUMMIT

Ambiente, Toti incontra il ministro Costa.
Sul tavolo danni mareggiata, dissesto e
nomine parco Porto no
Presto un vertice in Liguria

  Commenta   Stampa   Invia notizia

Genova. In una nota stampa congiunta, ilgovernatore di Regione Liguria
Giovanni Toti e il ministro per l’Ambiente Costa de niscono ‘cordiale’
l’incontro tenutosi oggi a Roma.

Al centro del colloquio il tema della situazione dei fondali del litorale di

PIÙ POPOLARI PHOTOGALLERY VIDEO

Mattinata di incidenti in città,
pedone investito a Pegli, auto contro
guardrail a Borzoli
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Rapallo e delle operazioni di ripristino dopo la mareggiata di  ne ottobre,
dei nuovi fondi per il dissesto idrogeologico, del futuro del parco regionale
di Porto no, del SIN Stoppani di Cogoleto. Avviato anche un dialogo
costruttivo per la prossima indicazione, d’intesa, del nuovo presidente del
Parco Nazionale delle Cinque Terre.

Presenti all’incontro il
segretario generale della
regione Liguria Pierpaolo
Giampellegrini e l’assessore
regionale all’Ambiente
Giacomo Giampedrone. Costa e
Toti si sono dati appuntamento
prossimamente in Liguria.
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LIFESTYLE LIFE

Cinque Terre. 10 cose da fare e da vedere
sul tratto di costa ligure
Di Mara Siviero -  17 gennaio 2019

Le Cinque Terre non sono altro che un tratto di costa molto frastagliato, lungo circa una

decina di chilometri, che si trova nella Riviera ligure di levante, che si situa nel territorio che

è provincia di La Spezia.

Le Cinque Terre godono della presenza di cinque borghi: invidiati da tutto il mondo, sono

isolate per via naturale ed è proprio grazie a questo che hanno potuto mantenere

inalterate le proprie caratteristiche. Ecco dieci cose da fare e da vedere nelle Cinque

Terre.

Home   Life   Cinque Terre. 10 cose da fare e da vedere sul tratto di...

   

10 Manarola nelle Cinque Terre

sponsorizzato da  Happy Megaphone

Come realizzare un video per i
tuoi social media?

IN EVIDENZA



Cinque Terre. 10 cose da fare e da
vedere sul tratto di costa ligure
Mara Siviero -  17 gennaio 2019

Bronze Wood & Leather, la nuova
Colonia Intense di Jo Malone London
Gabriella Frigerio -  14 gennaio 2019

Carta da parati Arblu, anche
waterproof
Carolina Sonza -  11 gennaio 2019
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Preferenze privacy

LIFESTAR - su Lifestar trovi news e approfondimenti in chiave pop su arte, moda, trend, tecnologia, scienza e cultura. 

Tutti i marchi, loghi, sigle, brand, le immagini e Trade Mark riportati nel sito e non esplicitamente appartenenti a Lifestar.it sono di proprietà dei

rispettivi proprietari. L’utilizzo delle immagini segue le norme del fair use, per qualsiasi problema vi preghiamo di contattarci e verranno rimosse. E’

vietata la riproduzione, anche parziale, di immagini, testi, pagine e di ogni componente presente nel sito. 

Per le immagini utilizzate sul sito citiamo solitamente le fonti, nel caso i rispettivi proprietari ne desiderassero la rimozione invitiamo a contattarci:

Mi piace 2

Articolo precedente

Percorsi e segreti dell’Impressionismo:
tutti gli artisti in mostra a Catania

Articolo successivo

Gli scatti di André Kertész in mostra a
Milano

sponsorizzato da  Happy Megaphone

Come realizzare un video per i
tuoi social media?

Andare a visitare la Cinque Terre è come entrare in tanti quadri diversi e Manarola è uno di questi.

Borgo caratteristico per la case, che sembrano nascere direttamente dalla scogliera, è come se fosse

un dipinto reale, fatto di colori vivaci ma anche tenui, con il profumo della storia che fuoriesce da ogni

angolo.

Sembra che, secondo gli storici, il nome di questa borgo si riferisca ad un antico magna Roea, ovvero

la grande ruota di un mulino ad acqua: a supporre questa teoria, l’esistenza di un vecchio mulino

nella parte inferiore della città. Nella parte superiore, invece si può trovare al Chiesa di San Lorenzo,

da cui poter vedere tutta il paese: realizzata nel 1338, in pieno stile gotico, è uno degli edifici più

importanti, insieme al Campanile Bianco, all’Ospedale di San Rocco e all’Oratorio dei Disciplinati della

Santissima Annunziata.

PROSSIMO 
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 [Comunicato stampa Giunta regionale Liguria]

AMBIENTE, REGIONE LIGURIA, INCONTRO COSTRUTTIVO TRA IL
PRESIDENTE TOTI E IL MINISTRO COSTA

giovedì 17 gennaio 2019

ROMA. “Incontro cordiale e costruttivo al Ministero dell’ambiente tra Giovanni Toti, presidente di Regione
Liguria e il ministro dell’Ambiente Sergio Costa. Al centro del colloquio il tema della situazione dei fondali
del litorale di Rapallo e delle operazioni di ripristino dopo la mareggiata di fine ottobre, dei nuovi fondi
per il dissesto idrogeologico, del futuro del parco regionale di Portofino, del SIN Stoppani di Cogoleto.
Avviato anche un dialogo costruttivo per la prossima indicazione, d’intesa, del nuovo presidente del
Parco Nazionale delle Cinque Terre. Presenti all’incontro il segretario generale della regione Liguria
Pierpaolo Giampellegrini e l’assessore regionale all’Ambiente Giacomo Giampedrone. Costa e Toti si sono
dati appuntamento prossimamente in Liguria”. Lo comunicano in una nota congiunta il presidente della
Regione Liguria Giovanni Toti e il ministro dell’ambiente Sergio Costa.
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Ambiente, incontro costruttivo
tra il presidente della Regione
Toti e il Ministro Costa

POLITICA | giovedì 17 gennaio 2019, 19:34

Toti: "Si è parlato di dissesto idrogeologico"

“Incontro cordiale e costruttivo al Ministero
dell’ambiente tra Giovanni Toti, presidente di
Regione Liguria e il ministro dell’Ambiente
Sergio Costa. Al centro del colloquio il tema
della situazione dei fondali del litorale di
Rapallo e delle operazioni di ripristino dopo la
mareggiata di fine ottobre, dei nuovi fondi per il
dissesto idrogeologico, del futuro del parco
regionale di Portofino, del SIN Stoppani di
Cogoleto". Lo comunicano in una nota congiunta il
presidente della Regione Liguria Giovanni Toti e il
ministro dell’ambiente Sergio Costa.

Di' che ti piace prima di tutti i tuoi amici

Savonanews
38.508 "Mi piace"Mi piace questa Pagina

Loano, in biblioteca
un incontro con
l'esperta subacquea
Clelia Pirazzini

(h. 22:25)

Incontro pubblico sul
biodigestore di
Ferrania: confronto
'caldo' tra azienda e
residenti

(h. 20:14)

Morte di Luisa
Bonello: oggi
l'audizione dei primi
testimoni

(h. 19:50)
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IN BREVE

venerdì 18 gennaio

Albenga 2019, il M5S si smarca
da Distilo: "Sei già stato eletto
3 volte. Non ricandidarti"
(h. 08:04)

giovedì 17 gennaio

Savona, interpellanza della
Lega per il ripristino e la
messa in sicurezza delle
tribune del campo del
Santuario
(h. 19:11)

"Cisano+": ieri la
presentazione del progetto
politico alternativo
all'amministrazione uscente
(h. 18:37)

Albenga, Ciangherotti sul
bilancio della polizia locale:
"Ottimi risultati. Noi daremo
loro ancora più mezzi"
(h. 18:04)

Finale Ligure Viva: "Criticità
alla viabilità finalese, pronta
una raccolta firme"
(h. 17:43)

Processo Camiciottoli, Vazio:
"Le parole di Rixi sono una
vergogna senza uguali"
(h. 17:29)

Concordato ATA, Pasquali (PD
Savona): "Vigileremo affinché
tutti i posti di lavoro siano
salvaguardati"
(h. 15:24)

Regione, bando da un milione
di euro per agriturismi e
fattorie didattiche
(h. 13:44)

mercoledì 16 gennaio

Spese Pazze in Regione: il
sindaco di Alassio Melgrati
rischia di subire la Severino?
(h. 20:26)

ATA Spa, Ripamonti (Lega):
"Ottima notizia, ora avanti
con il cambio di passo"
(h. 19:19)
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#shoppingexperience

Gourmet

Il Punto di Bruno
Spagnoletti

Patrimoni protetti

CERCA NEL WEB

 Cerca

ACCADEVA UN ANNO FA

Val Bormida
Il vitellone
piemontese
protagonista
indiscusso a Carcare
(FOTOgallery)

Cronaca
Blitz della Finanza per
la cessione di 'Sogni
d'Estate', tra i
coinvolti anche Enrico
Debenedetti ex
titolare del Joy

"Avviato anche un dialogo costruttivo per la
prossima indicazione, d’intesa, del nuovo
presidente del Parco Nazionale delle Cinque
Terre. Presenti all’incontro il segretario
generale della regione Liguria Pierpaolo
Giampellegrini e l’assessore regionale
all’Ambiente Giacomo Giampedrone. Costa e Toti
si sono dati appuntamento prossimamente in
Liguria" concludono il presidente della Regione
Liguria Giovanni Toti e il ministro dell’ambiente
Sergio Costa.
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Domenica 20 gennaio
all’Auditorium San Carlo
in occasione della
presentazione del suo ...

Albenga 2019, il M5S ...

Dopo il 'no' ufficiale
arrivato dal centrodestra,
anche il Movimento 5
Stelle ha preso ...

savonanews.it
Sezione:DICONO DI NOI

Notizia del:
17/01/2019

Foglio:2/2Lettori: 2.000
www.savonanews.it

LINK ALL'ARTICOLO

Servizi di Media Monitoring

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

-7
06

46
28

0

27DICONO DI NOI



Tiratura: 40.732 Diffusione: 56.161 Lettori: 353.000
Dir. Resp.:Luca Ubaldeschi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:DICONO DI NOI Foglio:1/1
Estratto da pag.:26

Edizione del:18/01/19

Peso:22%0
7
5
-
1
3
9
-
0
8
0

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

28DICONO DI NOI



Tiratura: 40.732 Diffusione: 56.161 Lettori: 353.000
Dir. Resp.:Luca Ubaldeschi

Servizi di Media Monitoring

Sezione:DICONO DI NOI Foglio:1/1
Estratto da pag.:25

Edizione del:18/01/19SECOLO XIX LA SPEZIA

Peso:27%2
3
1
-
1
4
1
-
0
8
0

Il 
pr

es
en

te
 d

oc
um

en
to

 e
' a

d 
us

o 
es

cl
us

iv
o 

de
l c

om
m

itt
en

te
.

29DICONO DI NOI


	Indice dei contenuti
	Ambiente Liguria, "incontro costruttivo" tra il presidente Toti e il ministro Costa
	-    -     Al via la recinzione comprensoriale per limitare i danni degli ungulati -    -
	-    -     Tassa di sbarco ok. E occhio agli scarichi fognari -    -
	-    -     Parco, Toti e ministro pronti a indicare un nome per la presidenza -    -
	Parco, Toti e ministro pronti a indicare un nome per la presidenza
	Tassa di sbarco ok. E occhio agli scarichi fognari
	Per gli stabilimenti balneari il condono spunta e poi salta
	Polemica Il museo dei fossili non deve lasciare il centro
	Per gli stabilimenti balneari il condono spunta e poi salta
	Ambiente, Toti incontra il ministro Costa. Sul tavolo danni mareggiata, dissesto e nomine parco Portofino
	Cinque Terre. 10 cose da fare e da vedere sul tratto di costa ligure
	Migliala di tartarughe abbandonate sul Magra
	Intervista a Giacomo Giampedrone - Presidenza del Parco Prove di accordo tra Regione e ministro = Presidenza del Parco, stop all`impasse La scelta in una rosa di quattro nomi
	È morto a 68 anni Giancarlo Beretta è stato l`apripista dei plessi Isa = La scuola piange il dirigente Beretta
	Fogne, i Vas contro rimpianto bunker Il Tar nega la sospensiva del progetto
	Otto giornate ad Antognetti Ricco, ridotte le squalifiche
	AMBIENTE, REGIONE LIGURIA, INCONTRO COSTRUTTIVO TRA IL PRESIDENTE TOTI E IL MINISTRO COSTA
	Nuovo ponte, la battaglia del grano l`Iva sui lavori tra Autostrade e Bucci = Non c`è intesa fra Bucci e Autostrade
	Ambiente, incontro costruttivo tra il presidente della Regione Toti e il Ministro Costa
	Genova in moto
	Parco, il nuovo presidente entro 20 giorni

